

ENSEÑANZAS PROPIAS

▪ Acciones relacionadas con los Títulos Propios

El Real Decreto 822/2021, de 28 de septiembre, en sus artículos 36 y 37 establece el marco legislativo de referencia para la organización y aseguramiento de la calidad de las enseñanzas universitarias propias de formación permanente. La Universidad de Granada, desde la Dirección de la Escuela Internacional de Posgrado y la Dirección de Enseñanzas Propias, ha trabajado en la nueva estructura de la formación permanente. Con el asesoramiento y colaboración de la Unidad de Calidad, Innovación Docente y Prospectiva, se ha iniciado el diseño e implantación del Sistema de Garantía de la Calidad de la Escuela Internacional de Posgrado, que incluirá a las enseñanzas de formación permanente, así como el desarrollo del Manual de Procedimientos.

La Universidad de Granada participa activamente en la Red Universitaria de Estudios de Postgrado y Educación Permanente (RUEPEP) y en el grupo de CRUE-Docencia -Títulos Propios. Se destaca la asistencia a la Asamblea General y al XX Encuentro RUEPEP celebrado en Gerona del 5-7 de octubre de 2022 y la participación en el grupo de Trabajo mixto RUEPEP-CRUE para el desarrollo de documentos base para el aseguramiento de la calidad de los másteres de formación permanente.

Respecto a la gestión académica, administrativa y económica de las enseñanzas propias de formación permanente, se continúa con la potenciación de la administración electrónica mediante la implementación de aplicaciones informáticas para los procesos de matriculación, generación y registro de actas y solicitud de certificados y títulos. Se ha seguido trabajando en la extensión del uso de la plataforma PRADO en la docencia. Se ha puesto en marcha la nueva web de títulos propios como herramienta fundamental para la difusión y gestión de los títulos ofertados.

En el presente curso académico se han impartido un total de 39 Títulos Propios: 17 Másteres de Formación Permanente, 8 Diplomas Universitarios de Especialización y 14 Diplomas, en los que han participado un total de 914 estudiantes, 494 estudiantes de posgrado y 420 estudiantes de grado, lo que supone un 70% de las plazas ofertadas.